
9 Pièces

350 m²

Réf. MGR6307

18 500 €

Mougins
Maison à louer (06250)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-mougins-3621523.html


Magnifique  villa  de  style  néo-provençale  entièrement  rénovée,  nichée

dans un cadre verdoyant à proximité immédiate du village historique de

Mougins.  Cette  villa  allie  avec  élégance  le  charme  traditionnel  de  la

Provence au confort moderne, offrant ainsi une expérience unique! Elle

est  composée  comme suit  :  Au  niveau  principal  :  -  Un  hall  d'entrée  -

Une  spacieuse  pièce  de  réception  accueillant  salon  avec  cheminée

centrale, salle à manger et cuisine américaine. Le tout ouvrant sur une

large terrasse avec accès à la piscine. - Un toilette invité - Chambre 1 :

double, en suite avec salle de ...

Magnificent  renovated  Neo-Provençal  style  villa  nestled  in  a  lush  setting  in  close

proximity  to  the  historic  village  of  Mougins.This  villa  elegantly  combines  the

traditional charm of Provence with modern comfort, providing a unique experience!It

is  composed  as  follows:On  the  main  level:-  Entrance  hall-  A  spacious  reception

room housing  a  central  fireplace,  dining  area,  and open-plan  kitchen.  All  opening

onto a large terrace with access to the pool.- Guest toilet- Bedroom 1: double, en

suite  with  shower/WC-  Master  bedroom  with  dressing  room,  double  shower,

bathtub, and WCOn the 1st floor:- ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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